



1. Hazigabeak, en uno de los variados montajes de 'Tu cara me suena'.
2. El escalofriante sueño de Dirugabeak.
3. Gracias al sol, ayer, los juegos acuáticos causaron furor.
4. El txupinazo de colores abrió el programa infantil de la jornada.



Entusiasmo 'pre-Santiagos'

Día del Niño/Niña y play-back. Han sido el paso previo a las 80 horas de fiesta que se vivirán a partir de hoy en Ermua

AINHOA LASUEN

La velada del play-back demostró este año que las txarangas cada vez se esmeran más en sus montajes, ya que apenas se repitieron ideas y gran diversidad de artistas se pasaron por el escenario del quiosco de la plaza para mostrar sus óptimas habilidades y su entusiasmo.

La sirenita, Úrsula y Poseidón, del grupo local de teatro Sutegi Antzerkia, hicieron gala de su ser

reivindicativo, mientras presentaban a las 10 txarangas que competirían en una de las veladas importantes organizadas por esta comisión ermuarra, con un público entregado que aguantó hasta las 2.00 horas, pese a ser lunes.

Todas las txarangas que participaron merecían un premio a la originalidad o al trabajo, ya que en la mayoría de los casos se notaban las muchas horas de ensayo, aunque había que elegir y, en

esta ocasión, el jurado algoibartarra otorgó el primer premio a la txaranga Hazigabeak, que dedicó su montaje de 'Tu cara me suena' a su compañero Unai Pinnilla, antes de su operación de rodilla. Dirugabeak obtuvo el segundo premio con su original montaje de 'Iker eta sorginen ametsa', que dedicaron a su compañera María, y el tercer premio se entregó a la 'Eurofest' que montaron desde Berdingabeak.

Después de esta gran velada se entregaron los premios a las txarangas ganadoras de los juegos, que fueron Sugandil Bihurriak (primeros), Hazigabeak (segundas) y Burusoilak (terceras). También recibieron su premio Gazta eta Bacon por ganar en la prueba de cubos.

Ayer, sin embargo, era el turno de la población más joven, con la celebración del Día del Niño y la Niña. Y también esta jornada

se vivió con entusiasmo y alegría. Después de su habitual txupinazo de colores, niñas y niños pudieron disfrutar con los juegos acuáticos, los talleres de manualidades y tantas y tantas actividades que se desarrollaron con gran éxito gracias al buen tiempo que reinó ayer en la villa.

La guinda del pastel la puso ayer 'Festan Blai' que reunió, ya por la noche, a la juventud del municipio que disfrutó con el DJ Javi Hidalgo.

Programa de hoy

La programación festiva de hoy contará con el txupinazo que lanzará el actor ermuarra Mikel Losada, a las 19.00 horas, tras lo cual comenzará el desfile de txarangas.

De 23.00 a 3.00 horas, habrá festival techno, en la plaza 8 de Marzo, con los DJs Essan, Alexander Martínez y Javier Ganuza. Y a las 23.00 horas, comenzará la verbena, a cargo del grupo Vulcano Show.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes). Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15. Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora. Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55. Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu Pasealekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).



La plantilla del Super Amara Bera Bera antes del primer entrenamiento de pretemporada ayer en el Josean Gasca. GORKA ESTRADA

«Ganarlo todo volverá a ser nuestro objetivo principal»

Imanol Álvarez Entrenador del Bera Bera

El técnico ermuarra afronta el reto de la adaptación de las cinco nuevas jugadoras con la misma ambición de cada comienzo de curso

IRIS MORENO

SAN SEBASTIÁN. Las jugadoras del Super Amara Bera Bera arrancaron ayer por la tarde en el Josean Gasca la pretemporada. Salvo Maitane Etxeberria, que aguarda su debut olímpico, las nuevas incorporaciones se unieron ayer al nuevo proyecto donostiarra. Eszter Ogonovszky, Elba Álvarez, Tamra Kostic, Lucía Prades y Francisca Araujo Joao ya están a las ordenes de Imanol Álvarez.

– Se acaban las vacaciones, ¿cuesta volver a ponerse de nuevo en marcha?

– Las vacaciones son necesarias, pero estamos con ganas de empezar, tenemos mucho trabajo por delante. Hay cambio de muchas jugadoras, pero bueno, estoy confiado y con mucha ilusión de que se intente repetir un buen año como el curso pasado.

– A los entrenadores parece que la pretemporada siempre se les hace corta.

– Tenemos seis semanas, creo que es lo habitual, pero este año jugaremos menos partidos amistosos que otros. A ver qué tal fun-

ciona. Creo que el año pasado ocho fueron muchos y éste nos vamos a cinco. Nos va a tocar trabajar más en la pista en los entrenamientos y ser capaces de que el equipo esté perfectamente para finales de agosto.

– Salvo a Maitane Etxeberria tienen a todas las jugadoras disponibles desde el primer día.

– Eso es genial. Tenemos menos partidos, pero vamos a tener más jugadoras desde el inicio y eso va a hacer que dependa más de cómo trabajemos aquí en el campo. Están todas menos ella, que es una jugadora que ya conoce el sistema, conoce la manera de hacer todo y no va a influir mucho que esté fuera. Nos va a tocar acoplar a las nuevas.

– ¿Ese es el gran reto de la pretemporada?

– Sí, claro. Será un trabajo diferente al de otros años, pero creo que hemos fichado bien, buenas jugadoras y así es menos complicado. Conozco mucho a Elba Álvarez, que con Esther Arrojeria y Carmen Arroyo en principio van a mandar en el centro y eso también lo hará más fácil, porque permitirá que ellas puedan ayudar al resto de compañeras. Espero que todas se integren rápido, aunque al principio me imagino que con Tamra y con Eszter será más complicado por el idioma. Espero que se pongan pronto las pilas porque creo que es

una herramienta fundamental. Es una dificultad inicial a la que hace tiempo que no nos enfrentamos y son dos jugadoras importantes, una primera línea y una portera que necesitamos que sepan cuanto antes la manera en la que queremos jugar. Creo que ese es el trabajo más importante que tenemos.

– En el horizonte está un inicio de temporada muy exigente.

– Sí, es un bendito problema saber que el segundo fin de semana de septiembre nos va a tocar jugar por ganar la Supercopa. Es un estímulo para trabajar ahora sin competición oficial y sin olvidar esos partidos exigentes desde el inicio y la primera elimina-

ADAPTACIÓN

«Será un trabajo diferente al de otros años, pero creo que hemos fichado bien, a buenas jugadoras, y así es menos complicado»

TÍTULOS

«Es un bendito problema saber que el segundo fin de semana de septiembre nos va a tocar jugar por ganar la Supercopa»

toría europea contra el Benfica. Este año también, como los anteriores, es una asignatura pendiente que tenemos y confiamos en que seamos capaces de conseguir ese pase a la fase de grupos. No será fácil, pero estamos esperanzados y vamos a trabajar bien para ser capaces de conseguirlo esta vez.

– Contra el Benfica se pueden enfrentar primero en la Supercopa Ibérica.

– Este año espero que sea más fácil conseguir material de Benfica, es posible que juguemos con ellas también. Aunque imagino que ellas también pensaron lo mismo. Habrá que intentar buscar sus puntos débiles y esconder un poco los nuestros.

– ¿Han hecho las jugadoras los deberes en verano?

– (Risas) Las he dejado un poquito tranquilas... Necesitábamos separarnos un poquito todos, no porque hubiera ningún problema, sino porque necesitábamos distancia y ahora ver las cosas de otra manera. Mantendré las reuniones individuales con ellas y ahí hablaremos con cada una cuáles son las mejoras que quiero de cada una de ellas.

– El Bera Bera siempre parece estar obligado a luchar por todo, este año no va a ser diferente.

– Los tres títulos que conseguimos ganar la temporada pasada era algo muy complicado. Ya lo fue el anterior y también se consiguió. Hay que intentarlo de nuevo. Como siempre digo, desde el principio tenemos todas las opciones abiertas. Podemos ganar otra vez de los tres títulos. Creo que somos uno de los dos equipos que podemos hacerlo y mientras dependa de nosotros vamos a intentar pelearlos siempre. Empezamos a entrenar y ganarlo todo será el principal objetivo y nuestra manera de trabajar.

EN BREVE

REMO

San Juan interpone una denuncia por el ataque en Pedreña

San Juan ha denunciado los hechos ocurridos tras la regata del sábado en Pedreña. Ainhoa Martínez, presidenta del club, se personó el domingo en la Ertzaintza para denunciar los daños ocasionados al material. No hubo que lamentar heridos, pero cuando se disponían a abandonar el pueblo con la regata ya acabada, un grupo de aficionados locales atacaron la furgoneta, causando daños en la trainera. DV

CABALLOS

Los velocistas preparan agosto en el premio DV

El hipódromo de Donostia despide el domingo (17.30) el mes de julio con las preparatorias del Gobierno Vasco y el Critérium Nacional. Los caballos de edad se enfrentarán en el premio DV, quinta del programa, donde sobresale la presencia de la campeona 'Grey Infinity', 'Sommersun', 'Ifach', 'Resacon' o 'Parting Glass'. Y en la de potros, con seis candidatos, destaca el papel de 'West of Wichita'. IMANOL ARRUTI

BOXEO

Oier Prieto se proclama campeón de España de Boxeo Olímpico

El boxeador de Astigarraga Oier Prieto se ha proclamado campeón de España de Boxeo Olímpico en la categoría de peso Gallo de menos de 54 kg. Ganó a los puntos en semifinales al campeón de Castilla La Mancha Jorge Mínguez. En la final, el de la Escuela Anoeta cayó contra el actual campeón, Youcef Benmehani, pero al participar el argelino como invitado el título y cinturón fueron para Oier Prieto. DV

RUGBY

Ampo Ordizia se refuerza con el centro inglés Jesse Lowe

Ampo Ordizia ha fichado al centro inglés Jesse Lowe para la próxima temporada. Tiene 25 años, mide 1,78 y pesa 100 kilogramos. Ha jugado en el Royal Navy senior y en el Plymouth Albion de la tercera división inglesa. Se suma a las altas del segunda línea galés Griff Evans, el zaguero de Donibane Lohizune Mateo Arruti y el también segunda línea cántabro Manu Mora. DV